

COMMUNIQUE DE PRESSE - 12 décembre 2012

Le dimanche 23 décembre 2012, au Mont Dore (63), l'Office de Tourisme organise une journée de compétition de ski pour les enfants de 6 à 12 ans sous le parrainage de Gauthier de Tessières, membre de l'équipe de France de ski alpin et originaire de Clermont-Ferrand. **Gaston**, célèbre égérie d'Auvergnat Cola, sera supporter des jeunes skieurs en organisant la course **FAÏ TOT PETAR ON ICE**.

Il participera aussi aux nombreuses animations qui se dérouleront dans la station, au pied des pistes, puis en soirée, à la patinoire.



La Tessières-Cup

Gauthier de Tessières est né le 9 novembre 1981 à Clermont-Ferrand. Même s'il est licencié au club des Douanes de l'Alpe d'Huez, il a gardé des attaches très étroites avec son Auvergne natale. Gauthier est membre de l'équipe de France de ski alpin, spécialisé en slalom géant. A un niveau moindre, en super G, il a participé au cours de sa carrière aux Jeux olympiques d'hiver de 2006, à Turin, et de 2010, à Vancouver, dans les épreuves du super G et du slalom géant.

Il a souhaité mettre sa notoriété au service du développement de la pratique du ski de compétition chez les plus jeunes en Auvergne. Il a proposé de parrainer une compétition de ski pour les enfants de 6 à 12 ans organisée par l'Office de Tourisme. Cette compétition aura lieu le dimanche 23 décembre 2012 en matinée sur les pistes de la station du Mont-Dore. Les vainqueurs gagneront, entre autres, leurs poids en Auvergnat-Cola qui a accepté avec joie d'être partenaire de cette manifestation.



Fai Tot Petar on Ice, 1^{ère} édition !

Une journée au Mont Dore dédiée aux enfants ne saurait l'être sans animation.

Et l'Office de Tourisme, avec le renfort des associations locales et l'aide d'étudiants clermontois en STAPS en a prévu plus d'une !!

Toute la journée, au pied des pistes, sur l'espace ludique, courses et épreuves parfois loufoques vont se succéder.

Avec, notamment, une course de serveuses et garçons de café sur la neige qui vaudra son pesant... d'Auvergnat Cola.

Gaston sera là pour leur prodiguer conseils en chutes, glissades, renversement de plateaux et autres techniques de service dûment accréditées...

La neige n'est pas vraiment son terrain de prédilection, au Gaston. Il est plus à l'aise dans son estaminet. Mais il ne lâchera rien et sera présent tout l'après-midi.

De même, c'est lui qui vérifiera la pesée des vainqueurs au théâtre en plein air du Mont Dore, à 17 heures, pour la remise des prix.

Et puis une soirée d'enfer, à 21 heures, à la patinoire, avec de la musique à donf et un DJ's survolté qui jouera les animateurs. Toutes sortes d'épreuves sur patins, anneaux de vitesse, sauts de bouteilles (d'Auvergnat cola !!!), parcours d'obstacles adaptés aux plus jeunes, aux débutants comme aux plus aguerris. Il y aura du spectacle.

Même que Gaston, sur un coup de folie quand les bulles auvergnates lui sont montées à la tête, a lancé un défi aux autres mascottes du Massif, dont Tibou, le caïd du Sancy. Il va devoir s'entraîner dur, le Gaston, et c'est pas gagné !

Enfin l'essentiel, c'est de rigoler !



Contacts presse :

M-Luce Bozom : 06 15 15 63 20 / Michel Jouinot : 06 80 22 39 50

www.auvergnatcola.com

